



# あいせんだより

令和2年 11月号

昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節です。お天気や気温の変化を見ながら子ども達が元気いっぱいにご過ごせるように配慮していきたいと考えています。

またこの時期は、どんぐりや松ぼっくりなど、さまざまな種類の木の実に子どもたちは夢中になります。今年も自然に興味・関心を持ち、自然物で遊ぶ経験もたくさんしてほしいと思っています。



## <今月の予定>

27(金)発表会(年長児)  
※ 詳細につきましては、別紙プリントにてお知らせ致します。



## お散歩を開始します!

新型コロナ感染拡大防止の為、4月から園外に出るお散歩を中止していましたが、10月下旬よりお散歩を開始しました。子ども達の体力面運動量、散歩の安全面を考え、5才児は週2回、2~4才児は週1回のお散歩を楽しんでいきたいと考えています。

### <お散歩日程>

	月	火	水	木	金
午前	2才児 たん ちゅう	2才児 たん ちゅう	3才児 ひま すす	2才児 たん ちゅう	4・5才児 すずらん
	4・5才児 こすもす	4・5才児 さくら	3才児 さく・こす ゆり	4・5才児 ゆり	4・5才児 ひまわり
午後	5才児 ひま・すす				5才児 さく・こす ゆり

※2才児…たんぼぼ・ちゅうりっぶ組は担当ごとにお散歩に行きます

## お芋掘りをしました

朝夕、さつまいもの成長を気かけ、畑の前で楽しそうな親子の会話が聞かれていました。

さつまいもはぐんぐん大きくなり、無事に収穫を迎えることが出来ました。子ども達の代表で年長児がお芋掘りをしてくれましたが、大きいお芋を掘り当てると、歓声や笑い声が湧き上がり大喜びで楽しんでいました。



## 防災訓練を行いました

10月に入り、暑さも和らいできましたので防災訓練を行い、全園児が南部公園まで避難しました。おしゃべりも少なく上手に避難することが出来ました。



## 5才児 運動会

10月3日(土)お天気にも恵まれ無事に運動会が終了しました。

かけっこ、大玉転がしの他、日頃の遊びを競技に応用し、箱を積み上げて高さを競う競技等楽しく過ごすことが出来ました。

今年の運動会は45周年の記念大会でした。お祝いと子ども達へのプレゼントとして、職員がパラバルーンの演技も披露しました。たくさんの歓声と拍手を頂き、職員も「頑張って練習して良かった!」と大満足の日でした。

運動会を通して、みんなで協力することを経験した子ども達。今は劇遊びに取り組んでいます。年長児としてお話をどう表現してくれるか今から楽しみです。



## 永年勤続会長表彰 おめでとう！！

今年は愛泉保育園から4名の職員が永年勤続表彰  
されます。



竹田風太保育士 渋谷利恵保育士  
稲本安衣保育士 我妻優花保育士

## KITCHEN LETTER



おやつや給食のパンに使用されている丸いパンは浦安市にある  
パン工房カーニバルさんに子どもに丁度良い大きさにオーダーし  
て作ってもらっています。カーニバルさんのこだわりは無添加。  
噛めば噛むほど小麦の味わいが深いパンで、なるほど何もつけな  
くてもほのかな甘みがあるおいしいパンです。おやつにお願いし  
ているパンは季節の野菜を織り込んであり、ほうれんそう、コー  
ン、にんじん、あずきなど多彩で、子ども達にも人気です。

先月もお伝えしましたが、給食で世界の料理を体験していま  
す。国によってはハードタイプのパンを主食にしている国があり、  
何か良いものはないかと検討した結果、新しいパン屋さんのもを  
試してみることにしました。材料から製法までこだわったそのパン  
は、天然酵母を使っており、最後の仕上げとして保育園で焼き上げ  
ます。焼き立てのパンが食べられ、いつもと一味違うパンに子ども  
達は大喜びでした。

今月の旬の食材：ちんげんさい  
給食のメニューにたくさん取り入れています



## あそびこそ学び ~遊びの大切さを大人が理解する~

2オクラスにはめ絵（デコア社）のパズルがあります。分かりやすいモチーフ  
をパズルにしたものです。

ある日、ひとりの子が「これ何？」と大人に尋ねました。大人達も意見が分か  
れ、「電車？」逆さにして「サル？」答えが出ません。尋ねてきた子は「電車」も  
「サル」も納得がいかに、「うん」と言ってくれません。これは何とかしなくて  
はとおもちゃ屋さんに問い合わせたところ、答えは「バイク」でした。さて、答え  
は分かりましたが、そもそもバイクというものを知っているのかと疑問になり、写  
真を見せて答えることにしました。その子はすぐに納得。写真とパズルを見比べて  
満足そうに「バイク」と言っていました。子ども達は日々の生活の中でたくさんの  
疑問や発見と出会います。その気づきには必ず応えてあげたいと思います。なぜな  
ら、それこそが大人の役割だからです。



## えほんのせかい

コロナ禍で、今年は思うような行事の体験ができませんが、何とか工夫しな  
がら恒例の年長の発表会を開催することとなりました。愛泉では発表だけを目的  
とした行事はやらない方針ですが、それでも年長の発表会は劇遊びの延長で、  
「劇」を発表することが多く、今年も劇になりました。

子ども達が選んだ演目は「さるかに」。絵本か  
ら描く自分たちのイメージで、劇を作りあげてい  
きますが、最初に子ども達が考えなくてはならないのは、役決めでした。グループによっては、やり  
たい役に何人も立候補があれば、みんなの前で演  
じ、オーディションで子ども達自身が選ぶことを  
しました。そうと決まればお互い文句なしです。さ  
すが年長だと心底感心しました。本番が本当に楽し  
みです。

